

PRIVATE PÄDAGOGISCHE HOCHSCHULE DER DIÖZESE LINZ

Lindek üm Exil 25. April - 5. Juni 2018

Exil von 1933-1945 und Schülerwerkstätten zum Exil damals und heute.

AKADEMIE DER KÜNSTE



Flucht- und Exilerfahrungen von Kindern stehen im Mittelpunkt der Ausstellung. Viele Schülerinnen und Schüler kommen aus Familien, die in Österreich eine neue Heimat aufbauen und in unseren Klassen mit ihren individuellen Exilgeschichten sitzen.

Der historische Teil der Ausstellung zeigt Faksimiles von Fotos, Briefen und Werkmanuskripten aus Nachlässen von Künstlern, die mit ihren Kindern zwischen 1933 und 1945 ins Exil gehen mussten. Bisher wenig oder kaum beachtet, wird die Perspektive der mit ihren Eltern geflohenen Kinder sichtbar.

Der aktuelle Teil der Ausstellung stellt KUNSTWELTEN-Projekte von Künstlerinnen und Künstlern in Zusammenarbeit mit Kindern zum Thema Exil vor, die seit September 2015 in der Akademie der Künste in Berlin stattgefunden haben. Entstanden sind Filme, Modelle, Texte, Fotos, Zeichnungen, Musikstücke, Theaterspiele und eine Kriminalgeschichte, die Migration auch heute als Herausforderung und Bereicherung zeigen.

Die Dokumentationsausstellung verbindet die Gegenwart mit Exilerfahrungen der Vergangenheit. Sie ist Impuls für kreative Projekte mit Kindern und Jugendlichen.

Vernissage am Mittwoch, 25. April 2018 15:30 Führung mit der Kuratorin Dr. Gesine Bey 17:00 Eröffnung der Ausstellung

Ausstellung vom 26. April bis 5.Juni 2018 Öffnungszeiten der Ausstellung Werktags 9:00-16:00

Ausstellungsort

Private Pädagogische Hochschule der Diözese Linz Salesianumweg 3, 4020 Linz

Führungen nach Vereinbarung

Anmeldung

E-Mail an elisabeth.reese@ph-linz.at
Telefonische Infos unter +43 664/4070898

